

Ein Konzert der besonderen Art spielt **Bernhard Gedrat**, der Trommler vom Bodensee, mit seinen **World Friends** am **Freitag, 15. Dezember**, um 20 Uhr im K9. Bernhard Gedrat hat für dieses CD-Projekt seine Traumbesetzung gefunden, mit der er **Eigenkompositionen** in Tiefe und Dynamik kraftvoll und leise zelebriert. Virtuose Solos, eingebettet in rhythmische Klanggrooves machen den Moment zur Geschichte. Seine neue CD „touch the world“ wird mit diesem Konzert veröffentlicht. Bild: Veranstalter

2017

